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Ata de Reunião – Colegiado do Câmpus

PARTICIPANTES
NOME INSTITUIÇÃO / ÁREA TELEFONE E-MAIL

Ailton Durigon Docente – membro nato
Alisson Luiz Agusti Chefe DEPE – membro nato
Eduarda Setter Discente – membro titular
Elisandra da Silva Alves TAE – membro titular

Secretaria do Colegiado
Geancarlo Vieira Werner Chefe DAM – membro nato
Karine Leite TAE – membro titular
Michael Ramos Nunes Docente – membro titular
Thiago Meneghel Rodrigues Diretor-Geral – membro nato

Definições

O Diretor-geral (membro nato), Prof. Thiago, optou por iniciar a reunião pela apreciação do terceiro
ponto de pauta.

O presidente do Colegiado, Prof. Thiago explica que devido a dúvidas do Colegiado quanto aos PPCs
apreciados em reunião posterior foi tomada a decisão de realizar esta reunião de forma ampliada com a
presença  de  representantes  da  área  de  processos  industriais,  desta  forma os  Professores  Anderson
Correia e Ariton Araldi participaram desta reunião. 

- Terceiro ponto de pauta – Análise da reestruturação do PPC do Curso Técnico em Eletromecânica;
O  Prof.  Ariton  explicou  alguns  pontos  que  o  Colegiado  havia  solicitado  esclarecimentos.  As
representantes  dos  Técnicos  administrativos  demonstraram grande  preocupação  com a  questão  da
alteração de carga horária de aula do Curso de Eletromecânica, sendo que as aulas serão realizadas a
partir  da  18h30min,  na  visão  das  representantes  do  segmento  TAE  será  muito  difícil  os  alunos
chegarem até o Câmpus antes das 19h para assistirem as aulas, considerando que a maioria dos alunos
que opta por cursar Eletromecânica trabalha durante o dia e sai direto do trabalho para o IFSC. Outro
membro comentou também a dificuldade de uma experiência anterior no mesmo curso sendo que os
alunos sempre chegavam atrasados e nunca tinham aula até 22h30. Outro ponto que foi levantado é a
dificuldade com respeito aos horários de integração dos ônibus da Transul, para assistir aula até 22h30
os alunos que moram em bairros afastados podem perder a conexão para ir para casa.
Um dos representantes docentes fez suas observações a respeito da extensa carga horária direcionada
para  o curso de Eletromecânica.  Segundo o  catálogo dos  cursos  técnicos  a  carga  horária  mínima
poderia ser menor e possivelmente a área poderia rever a carga horária das disciplinas.
Uma das representantes TAE ficou em dúvida quanto a uniformização dos 1º e 2º módulos dos Cursos
de Eletromecânica e Mecatrônica a iniciativa de possibilitar validação total das disciplinas é muito
interessante todavia a preocupação surgiu quanto ao nível exigido. Quanto a este ponto o Coordenador
do Curso de Eletromecânica esclareceu que não há nenhum problema referente a isto, mesmo um
curso sendo concomitante e outro subsequente.
Uma das representantes TAE realizou a leitura de uma carta de declaração do Núcleo Pedagógico, na
qual o setor alegou que o referido PPC não foi submetido a apreciação do Núcleo Pedagógico portanto,
seu parecer não foi emitido por servidor vinculado ao setor.
O Coordenador do Curso de Eletromecânica, Prof. Ariton, confirmou que não encaminhou o PPC para
o Núcleo Pedagógico. Após este esclarecimento o presidente do Colegiado, Prof. Thiago Meneghel
agradeceu a presença dos professores Anderson e Ariton.
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Um dos representantes docentes propôs que no item 31 fosse retirada a informação “atualização do
plano de ensino”. A votação ficou da seguinte forma:
Proposta A: retirar os parênteses e o conteúdo – 1 voto;
Proposta B: Não retirar, permanecendo como está – 4 votos;
Abstenções – 3.
Por  fim foi  unânime  a  decisão  de  que  o PPC deveria  ser  avaliado pelo  Núcleo  Pedagógico  para
emissão do parecer. Desta forma caso o parecer do Núcleo Pedagógico seja favorável o PPC poderá ser
encaminhado  diretamente  ao  CEPE  e  caso  seja  necessário  realizar  mudanças  o  PPC  deverá  ser
novamente apreciado pelo Colegiado.

- Segundo ponto de pauta –  Pedido de afastamento do servidor Claudio Marques Schaeffer;

O Colegiado decidiu, aprovar o pedido de afastamento de 16h do referido servidor para o período de
01/01/2017 a 10/07/2017.

Conforme esta decisão o Colegiado recomendou ao diretor-geral que registre parecer favorável ao
afastamento do servidor.

- Primeiro ponto de pauta –  Informes;
Foi informada a alteração de recursos de investimento com a chegada de um recurso extra, com curto
prazo de empenho, sendo que o mesmo foi aplicado na aquisição de computadores, livros, notebooks e
uma máquina de ensaios para a área de Processos Industriais.

Às 17h55min o presidente do Colegiado, Prof. Thiago encerrou a reunião.

Próxima reunião ordinária:
Data:  14/12/2016
Hora:  16:00
Local:  Sala de Reuniões
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